

## TEMOIGNAGE

**CE SOIR A 20 h 30 AU TOÏT DU MONDE**

**« FENETRE OUVERTE »  
SUR L'ALBANIE**

CP  
21 Dec 82

Les informations en provenance ou en direction de l'Albanie sont plutôt rares. D'où l'intérêt de profiter des occasions qui s'offrent d'entendre parler des réalités de ce pays et de ce peuple. A Poitiers, un comité de l'Association des amitiés franco-albanaises, s'est donné comme objectif de faire connaître la vie albanaise. Marie Renault, institutrice à l'école St-Eloi, et membre du collectif Tiers Monde, a profité cet été d'un voyage organisé en Albanie par le comité de Poitiers.

Elle nous parlera bien sûr, de l'histoire de ce pays, marquée par les luttes du peuple albanais contre les occupations étrangères et leur aboutissement dans la lutte de libération nationale menée au cours de la seconde guerre mondiale contre l'occupation fasciste italienne, puis nazie, et dans la mise en place d'un régime de dictature du prolétariat avec à la tête, Enver Hoxbra. Mais elle essayera plus concrètement de nous dire ce qu'elle a pu percevoir des réalisations du socialisme dans tous les domaines, industrie, agriculture, santé, éducation, culture populaire dans ce pays qu'est le seul pays allié du monde et qui a rompu successivement avec la Yougoslavie, l'URSS et la Chine